

Ein Rennsteiglauf der Rekorde

Bergab läuft's fast von alleine – zumindest beim Zuschauen. Mehr als 16 000 Läufer, Wanderer und Walker waren beim 44. GutsMuths-Rennsteiglauf am Samstag dabei. Das war neuer Starter-Rekord bei Europas größtem Crosslauf. Auf der Supermarathon-Strecke zwischen Eisenach und Schmiedefeld galt es, 72,7 Kilometer zu bewältigen. Auf dem großen Inselsberg war erst mal gut ein Drittel dieser Distanz geschafft.

Die Thüringerin Daniela Oemus stellte einen neuen Streckenrekord im Supermarathon bei den Damen auf, der Sachse Marc Schulze siegte bei den Männern.

An der Strecke versorgten nahezu 2000 Helfer die Läufer mit Getränken und einem kleinen Imbiss, agierten als Streckenposten oder betreuten die Läufer im Ziel. *Foto: Heiko Matz*

